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第２１２５回例会 

      2023 年 3 月２７日(月) 第２７回       

●司  会 ＳＡＡ 串田 正克 君 

●点  鐘 会長 山内 佳紀 君 

●斉  唱  ロータリーソング「奉仕の理想」 

 ●例会行事  ３RC 合同例会（春日井・名古屋城北・ 

名古屋空港 RC） 

春日丘高校インターアクトクラブ活動

報告 

 ●ゲ ス ト  中部大学春日丘高等学校 

インターアクトクラブ会員 

１年 中川 蒼唯 さん 

１年 新宅 琴寧 さん 

１年 板津 優花 さん    

 

     会長挨拶           

春日井ロータリークラブ会長 加藤 宗生 君 

 
皆さんこんにちは。 

 ３ロータリークラブ合同例会の開催にあたり、名古屋空

港ロータリークラブの皆さんありがとうございます。また、

本日出席のメンバーの皆さん、例会への出席ありがとうご

ざいます。 

 本日は「中部大学春日丘高等学校インターアクトクラブ」

の活動報告会が行われます。インターアクトクラブの皆さ

んよろしくお願い致します。インターアクトクラブの連絡

会議も開催されますのでよろしくお願い致します。 

 

 

名古屋城北ロータリークラブ 会長 長谷川幸正 君 

 
はじめに、合同例会の準備をしていただきました名古屋空

港ロータリークラブ 山内会長はじめ会員の皆様誠にあり

がとうございました。 

本日は春日丘 IAC 活動報告会として合同例会を開催する

こととなりました。今後も 3 クラブでの協力は継続してい

くことと思います。先日春日丘高校 IAC の活動が文部科学

大臣賞を受賞されたと伺い、あらためて当クラブとしても

サポートを真剣に行いたいという気運が高まっています。 

またすこし先の話ですが、次年度は当クラブがガバナー補

佐担当年度として、2024 年 2 月 25 日（日）にヒルトン

名古屋にて IM を開催することが決まっています。津坂次

期ガバナー補佐、竹内 IM 実行委員長のもと準備を進めて

いますが、皆様方にも例年通り全員登録のご協力を頂けき

ますようよろしくお願いいたします。次年度の大きなイベ

ントに向けて、現在クラブが一丸となって進んでいる状況

です。今後も 3 クラブが増々協力していけるよう祈念して

会長挨拶に代えさせていただきます。 



名古屋空港ロータリークラブ会長 山内 佳紀 君 

 
皆さん、こんにちは。 

春日井 RC・名古屋城北 RC の皆さん、ようこそお越しい

ただきました。 

今年度は昨年、10 月２８日にガバナー公式訪問の際、春

日井 RC クラブ様のホストで合同例会に参加させていただ

きました。その節はお世話になりました。 

合同例会はそれ以来になります。本日の例会は昨年８月に

春日丘高校インターアクトクラブの皆さんに活動報告を頂

きましたが、それ以後の活動報告をしていただきます。楽

しみにしております。 

さて今日、３月２７日は何の記念日かと申しますと「さく

らの日」となっております。公益財団法人「日本さくらの

会」が 1992 年（平成 4 年）に制定しております。日付

は「3×9（さくら）＝27」という語呂合わせと 24 節気

と呼ばれる暦の区分をさらに細分化した 72 候の一つ「桜

始開」（さくらはじめてひらく）が重なる時期であること

から制定されたと言われています。 

日本の歴史や文化、風土と深くかかわってきた「さくら」

を通して、日本の自然や文化について、国民の関心を深め

ることを目的としています。 

今年は全国的には平年より早いか、かなり早い開花となっ

ており、3 月 22 日に東京で、全国で最初の満開が観測さ

れました。これは記録的な速さとなった 2021 年に並ぶ満

開日で平年より 9 日早い満開だそうです。 

名古屋では 3 月 17 日に開花しました。週末の昨日、一昨

日は残念ながら天気も雨でしたので、桜見で外出という方

もあまりいらっしゃらなかったと思いますが、満開予想は

今日のようですので、今週、お天気がよくなったら、私も

散歩がてら、近所の山崎川に散策したいと思っております。 

本日はよろしくお願いいたします 

 

 

 

 

        委 員 会 報 告           

●出席報告（大野 和宏 君） 

 
 

●ニコニコボックス報告（菅沼 智大 君） 

春日井 RC、名古屋城北 RC の皆さん ようこそ！ 

春日丘高校 IAC の皆さん 活動報告楽しみにしています。 

山内 佳紀 君 

春日丘高校インターアクトクラブの皆さん、活動報告宜し

くお願いします。 

入谷 宏典 君 

活動応援しています。 

阿萬 裕子 君 

インターアクトクラブのみなさま ようこそ。 

                  伊東 由之 君 

３RC 合同例会 おつかれ様です。 

インターアクトの皆様ようこそ。 

                  稲熊 正徳 君 

青空や 桜さくさく じじとばば 

                  太田 哲郎 君 

春日丘高校 IAC 応援しています。 

                  川口 直也 君 

春日丘高校インターアクトクラブの皆さん、 

本日は宜しくお願いします。 

                  北園 守生 君 

本日の３RC 合同例会 司会を担当します。 

よろしくお願いします。 

                  串田 正克 君 

春日丘高校のみなさん、 

活動報告がんばってください。 

                  暮沼勇二郎 君 

春日井、名古屋城北の皆様 ようこそ。 

                  近藤 和彦 君 

今日も元気で。 

                  菅沼 智大 君 

春日のみなさん こんにちは。 

                  杉本 敦永 君 

春日丘高校 IAC の皆様ようこそ。 

                  波多野 真 君 

春日のみなさま ようこそ。 

                  早川 正倫 君 

IAC の皆さん いつも活動ご苦労様です。 

今日の活動報告楽しみにしています。 

                  安江 寛二 君 

 

 

 

 

会員数 48 出席率 83.33 ％
出席義務者 20 出席義務者 7
出席免除者 15 出席免除者 6
出席合計 35 欠席合計 13

本日の例会

出
席
者

欠
席
者



IAC をお迎えして！  

 
 
本日の協力金はすべてインターアクトクラブ活動費として 

寄付させていただきます。 

ご協力ありがとうございました。 

 

 
 
 

 

 
中部大学春日丘高校インターアクトクラブ  

中川蒼唯さん、新宅琴寧さん、板津優花さん 

 

皆さんこんにちは！ 中部大学春日丘高校インターアクト

クラブです。本日はよろしくお願いします。私たちインタ

ーアクトクラブは部員数約 80 人、年間活動数はなんと約

250 回という東海地区でも最大級のボランティアクラブ

です。小さな子どもからおじいちゃんおばあちゃん、健常

者から障がい者まですべての人を対象にしたボランィアを

たくさんの場所で行っています。 

（ダンス披露） 

このように地域のお祭りなどでダンスパフォーマンスを行

っています。先ほど披露した「ミッキーマウス」以外にも

「ももいろクローバーZ」などいろいろなパフォーマンス

を披露し、「魅せるボランティア」活動をしています。ダ

ンス以外に東北支援商品のはちみつ、障がい者支援商品の

クッキーやパウンドケーキなどを販売し、買うことで支援

につながる「提供するボランティア」も行っています。こ

のように私たちは求められるボランティアを行っています。 

メインの活動は障がい者施設や福祉施設でのボランティア

です。地域の方々から親しみを得るよう、小さな子供が楽

しめるように手作りのボッチャや割れにくいしゃぼん玉で

子どもたちに喜んで遊んでもらえるように創意工夫してい

ます。 

また、新型コロナウィルスの影響で活動に制限がかかった

時期もありましたが、最近少しずつ活動の幅を広げ取り組

んでいるのが、無料塾「みんなのひみつきち」です。これ

は今までの経験を活かしゼロから作り上げました。塾と言

っても黙々と勉強をするだけでなく、勉強が苦手な子に学

ぶ楽しさを知ってもらうために特別教室を行っています。

紙ひこうきを飛ばす工作教室や、バレンタインにはチョコ

レート、子どもの日にはかしわ餅を作る料理教室を行い、

子どもたちと年の近い我々だからこそできるボランティア

を目指しています。 

最後にとっておきの活動をご紹介します。今までお話しし

た活動は目の前にいる人たちへ向けた活動でしたが、我々

は国境を越えた活動も始めました。カンボジアと Zoom を

通じて一緒に歌を作る、という活動です。カンボジアでは

学校の授業数が少なく、図画工作や音楽といった芸術の授

業が行われていません。一緒に歌を作ることで、個性を伸

ばしてほしい、一緒に学ぶ楽しさを知ってほしいとの思い

からこの活動は始まりました。「歌は心に残り続ける！」

というコンセプトのもと最初は絵しりとりをしてカンボジ

アの子とコミュニケーションを図り、最終目標であるオリ

ジナルソングを作るために日本ならではの「ありがとう」

ということばをテーマに、「ありがとう」を伝えたいこと

や人について考え、お互いに発表した中で生まれた言葉を

もとに歌詞を作りました。タイトルは「ありがとうの花を

さかせよう」です。人種や文化が違っても「ありがとう」

に込められる感謝の気持ちは同じです。この活動を通じて

国境を越えてつながることができる喜びを感じることがで

きました。自分たちの視野を広げることができ、有意義な

活動だったと感じています。 

それでは私たち3人がこれまでの活動で感じたことなどを

発表します。 

 

中川蒼唯さん 

「みんなのひみつきち」で現在資金集めのために「つなぐ

っず」というものを制作しています。制作費に支援金を上

乗せして販売することで「ひみつきち」の運営費に当てよ

うと考えています。私たちが支援していただくだけでなく、

お店の POP を書くなどしてお店の利益になり、ウィンウ

ィンの関係を築くことに挑戦しています。この 1 年インタ

ーとして活動したことで私自身の人見知りが改善されて、

コミュニティースキルが上がったと感じています。クラス

だけではなくインターでも友達ができてとても充実した高

校生活を送ることができています。また、多くの障がい者

施設や福祉施設を訪問したことで普段の生活にも変化があ

りました。町で迷子の女の子に自分から声をかけたり、祖

父母とのかかわり方を考え直すきっかけになったりして、

自分の周りにたくさんの笑顔を見ることができるようにな

りました。また、自分にはできないと思っていたダンスに

も挑戦することで、これまで得ることのできなかった達成

感を感じることができました。今後は、高齢者や障がい者

石川　良治 君 市川　　孝 君 伊藤　康司 君
内海　辰巳 君 大河　裕之 君 大野　和宏 君
金井　和治 君 鈴木　恵一 君 高山　光雄 君
武田　英昭 君 田邊　雅彦 君 中島　俊朗 君
中林　正人 君 真城　壮司 君 山北　秀和 君

本日の協力 31 名 136,000    円
本年度の協力累計 1,410,000 円



向けに身障者トイレの位置や段差を網羅した旅行パッケー

ジを作り、普及させたいという夢を持っています。また将

来は看護師になって、病気の方をサポートしていく仕事に

就くため勉強にも力を入れていきたいです。インターとし

て活動していく中で、様々な経験を積むことができました。

これからも頑張ります。 

 

新宅琴寧さん 

1 年間を通して自分が成長したと思うことは、自信が付い

たということです。小中学生の頃はずっといじめられてい

て、親に泣きつくことがよくありました。中学の時に国語

の授業でディベートをしたことがありましたが、先生にあ

てられてもうまく話すことができずに自分の意見にも自信

が持てずにいました。しかしインターアクトに入って少し

ですが変わることができたのです。インターアクトでは、

事業の計画を話し合う際に思い切って自分の意見を話した

とき、周りのみんなが温かく意見を受け入れてくれました。

意見を肯定してくれたことがとてもうれしく、自信が持て

るようになりました。もっと自分の意見を言いたいという

気持ちにもなり、これから 1 年半の高校生活で勉強もイン

ターの活動も頑張ろうと思っています。 

 

板津優花さん 

私がインターアクトに入ったきっかけは、子どもたちや障

がい者の方のサポートをしたいという気持ちからではあり

ませんでした。本当は運動部に入りたかったのですが、自

分のコースでは運動部に入ることができなかったため、イ

ンターアクトがダンスパフォーマンスをやっているのを見

て入部することにしたのです。はじめはダンスさえできれ

ばいいと思っていましたが、最初に行った子ども向けの手

遊びの活動での子どもたちの反応に感動して、その後は奉

仕活動にも力が入っていきました。高齢の方が対象の活動

はまた違って、初めは近寄りがたい雰囲気の方が多いので

すが、一人暮らしの方にとってデイサービスでのコミュニ

ケーションはとても重要だという信念から、先輩たちに教

えてもらいながらなんとか話しかけていきました。一度話

をすることができるとどんどん話をしてくれて、高齢者施

設での活動も最高に楽しくなりました。それからは、勉強

はそっちのけでインターの活動に力を費やしています。い

までは春休みも毎日活動に参加しています。施設のボラン

ティアに出向いた後に地域のお祭りに参加すると、声をか

けてもらえることもあり、それがとてもうれしいです。勉

強も大事ですが、インターの活動でコミュニケーション能

力を高めることで将来の役に立つのではないかと思ってい

るので、今後も部活に重点を置いて頑張っていきたいです。 

 

 

 

 

2023 年 3 月 27 日 13:50～ 

名古屋マリオットアソシアホテル 16F「サルビア」 

司会・進行 入谷 宏典（名古屋空港 RC 幹事） 

 

次第  

１．開会の辞   入谷 宏典（名古屋空港 RC 幹事） 

２．会長挨拶   春日井 RC   会長 加藤 宗生 

         名古屋城北 RC 会長 長谷川幸正 

         名古屋空港 RC 会長 山内 佳紀 

３．出席者の紹介 春日井 RC   幹事 下田 育雄 

         名古屋城北 RC 幹事 富田 友照 

         名古屋空港 RC 幹事 入谷 宏典 

４．議  題 

   ①前回議事録(2022.10.28)の確認 

         名古屋空港 RC 幹事 入谷 宏典 

   ②今年度の活動報告並びに今後の予定  

各クラブ担当委員 

   ③その他報告 

５．次回開催日時・場所 

   2023 年８月２８日(月) 13:30～14:30 

   名古屋マリオットアソシアホテル 

   主幹：名古屋城北 RC 

６．閉会の辞    入谷 宏典（名古屋空港 RC 幹事） 

 

 

日 時 2023 年３月２８日(火) ９：３０より 

場 所 豊山町役場 3 階 町公室にて 
対象者 新一年生 防犯ブザー189 個 
出席者 山内佳紀会⾧、入谷宏典幹事、 
    阿萬裕子会⾧エレクト、伊藤康司副幹事  


